

# *Doce gladiadores cubanos a Mundial de Nur Sultan*

---



La Habana, 27 ago (JIT) Diez medallistas mundiales llevará Cuba al certamen del orbe de luchas, clasificatorio olímpico, que acogerá Nur Sultan, la capital de Kazajistán, del 14 al 22 de septiembre venidero.

La comisión nacional de este deporte anunció, mediante un comunicado vía correo, que viajarán a la lid universal cuatro especialistas de cada estilo, en busca de podios y sobre todo de pasajes a la cita estival de Tokio 2020.

En la más premiada de nuestras modalidades, la grecorromana, han sido nominados Ismael Borrero (67 kg), campeón olímpico de Río de Janeiro 2016 y universal en Las Vegas 2015; Oscar Pino (130 kg), varias veces premiado en justas de este tipo; Daniel Grégorich (87 kg), plateado del orbe entre menores de 23 años; y la novedad de la temporada Gabriel Rosillo (97 kg), triple dorado a nivel continental y dueño de la corona mundial juvenil.

La lista de mujeres está encabezada por Lianna Montero (53 kg), primera cubana con una presea del orbe entre mayores; Yudaris Sánchez (68 kg), reina del planeta entre sub 23; Milaymis de la Caridad Marín Potrillé (76 kg), campeona olímpica de la juventud y de la reciente lid universal junior; y Yusneylis Guzmán (50 kg), plateada en los XVIII Juegos Panamericanos de Lima.

Los libristas dispondrán del vigente rey de los 61 kg, Yowlys Bonne; de los varias veces medallistas del orbe Geandry Garzón (74 kg) y Alejandro Valdés (65 kg); y del flamante monarca de Lima Yurieski Torreblanca (86 kg).

La lid en suelo kazajo otorgará boletos a Tokio a los seis primeros puestos de las divisiones olímpicas, de ahí que se presuma muy fuerte.

Cada selección de la Isla será guiada por su jefe técnico, a decir Raúl Trujillo, Filiberto Delgado y Julio Mendieta.

Las muchachas serán las primeras en partir al Viejo Continente, pues la Unión Mundial de Luchas correrá con los gastos del campamento previo a la cita.

El tres veces monarca olímpico y cinco del orbe, Mijaín López (130 kg), conformará la delegación con el objetivo de que pueda apreciar de cerca a sus principales rivales en la capital nipona.

El pasado año, en la justa acogida por Budapest, Hungría, nuestro país celebró el oro de Bonne y los bronce de Valdés, Franklin Marén (70 kg), Pino y Lianna.

En 2017, en la edición de París, lograron terceros puestos Bonne, Valdés y Pino.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/200159-doce-gladiadores-cubanos-a-mundial-de-nur-sultan>



**Radio Habana Cuba**